
 

 

 

Conseil d'Administration 
Chorale la Frégate de Pornic 

Lundi 5 Février 2024 
 
 

 
1. Etat des présents ou représentés 

 
Présents : Vincent Peloil président, Jean Corbineau trésorier, Magali Bichet secrétaire, Catherine 
Bichon, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Anne le Petit, Jasmine Jourdain, Vincent Roger. 
 
Membre de droit : Kevin COURRIOL, chef de chœur. ( de 19 h à 20 h) 
 

 
 

1ère partie 18h-19h 

 
2. Bilan du concert de Noël 23 et départ d’Ombeline 

 
Le dernier concert de Noël a été un très bon concert : l’adjoint à la culture a adoré ! 
2 problèmes sont évoqués :  

- capacité de l’église de sainte Marie et visibilité derrière les piliers : La question se pose de 
faire un deuxième concert le même WE le samedi soir dans la même église ou ailleurs. 

- Sécurité des spectateurs devant l’église avant l’ouverture des portes. 
La fête pour le départ d’Ombeline était une belle fête bien préparée et bien organisée. 
Vincent remercie tous les membres du CA pour la gestion de cette soirée. 

 
3. Bilan financier à la date du 05 Février 2024 
 

Livret épargne : 15891 € dont 402 € d’intérêts 
Compte courant 1078 € 
18 sponsors : 1000 € 
Subvention Pornic : 200 € 
 
Pour info : 
Concert Musica’les de St Nazaire : dépenses 863 € (musiciens) 
 
Concert Noël 2023 :  -    Recettes : (quête) 2258 €  

- Dépenses : 795 € (Piano 250€, église 100€, affiches, bande-
rolles195 €, fleurs 60 €, Indemnité pianiste 190€) 

- Dépenses : achats de livres pour le Cèdre bleu 200€ 
- Dépenses : Réception Ombeline 707 €. 

 
Achat du piano : 1720 € 
Boites de rangement pour stockage : 120 € 
Galettes des Rois : 150 € 

 
   



 

 

4. Point sur la période d’essai de Kévin 
 

La période d’essai a commencé le 18 décembre et se terminera le 18 février. 
Le CA a été organisé tardivement pour laisser à Kévin le temps de trouver sa place. Vincent a ren-
contré Kévin 2h le 12 janvier pour faire un premier point. 
 
Le CA rapporte les remarques entendues :  
 

- Besoin de gestes plus précis pour démarrer 
- Souhait de concrétiser le travail en enchainant les apprentissages en fin de répétition  
- Le travail de détail est apprécié  
- Super l’échauffement : pas de voix cassées en fin des répétitions 
- Bon travail avec les Altis  
- Kevin est apprécié par sa grande gentillesse, sa bienveillance et son esprit   

conforme à celui de la chorale la Frégate 
 

 
5. Remplacement de Gérard Pineau au poste de correspondant avec 

la presse locale 
 

Question qui va être réfléchie et la réponse reportée. 

 

2ème partie 19h-20h 

 
6. Echange avec Kévin sur son début de contrat 

 
Le CA :  
Vincent rapporte à Kevin les remarques et souhaits évoqués au point 4. 
En conclusion nous sommes très heureux de travailler avec lui et de l’avoir comme chef de chœur 

 
Réponse de Kévin :  
Envie de continuer, très heureux de ce démarrage  
Sensible aux contacts avec les choristes (fin de répétition) 
Être à l’écoute des remarques partagées en fin de répétition.  
Très heureux d’être devant une chorale comme la nôtre. 
Potentiel dans cette chorale qui en a encore sous le pied : c’est très motivant. 
Son objectif : rentrer dans l’énergie, les habitudes et réussir !..Lui dire si trop directif 
 

7. Préparation concert du 29 juin 2024 
 
Encore quelques chants à confirmer  
- Un chant région Grand Est : « les mains d’or » de Bernard Lavilliers 
- La montagne de Jean Ferrat 
- Un chant en créole  
Il y aura 11 chants au total.  
La première partie sera assurée par 5 musiciens (basse, batterie, guitare, piano et chant, saxo-
phone) de l’école de musique de St Brévin. Ils nous accompagneront également pour la deuxième 
partie. 
Thème : l’idée initiale du parcours de la flamme olympique évolue vers un relais en chanson voya-
geant de région en région. 



 

 

Titre : Relais chantant  
Affiche :  affiche très simple, style 1930, couleurs pastelles,  

carte de France avec régions et dom-tom 
bâton pour le relai : rouleau avec notes qui s’échappent du rouleau 
 

Véronique demande à Sandra Rèche pour l’affiche du concert et aussi pour des affiches des ré-
gions à projeter lors du concert. 
Tenues : tout en blanc et on réfléchit pour des accessoires 
Fil rouge : Kévin va y travailler pendant les vacances de février 
 
3 répétitions avec les musiciens :  
Lundi 27 mai 2024 
Lundi 17 juin 2024 
Générale le 28 juin 2024 
En tout 3 répétitions de deux heures plus le concerts du 29 /06 : total 8 h à régler par musicien (41 
€x 8 = 328 € net /musiciens) tous Guso  
 

8. Calendrier des prochains CA 
 

CA lundi 18 mars 2024 
CA lundi 15 avril 2024 
 
D’autres dates :  
Rentrée 2024 : 2 septembre 2024 
Vide grenier : dimanche 29 septembre 2024 
Soirées de travail (en attente de confirmation des salles) : 9 novembre 2024. 15 mars 2025. 17 
mai 2025 
Concert de Noël 2024 : dimanche 15 décembre 2024 (église et salle d’après concert déjà réser-
vées) 
Concert le 28 juin 2025 : Espace culturel du Val Saint Martin en attente de confirmation (réserva-
tion) 
 

9. Questions diverses : 
 

- Toujours en recherche d’un remplaçant pour l’organisation du vide-grenier. 
- Gérard Pineau propose qu’Ombeline soit membre d’honneur émérite de la chorale : 

échanges entre les membres du bureau (est-ce nécessaire ? prendre le temps de la ré-
flexion, laisser Kevin prendre sa place et assurer sa première saison,…). Décision lors d’un 
prochain CA. 

- Suite à un local proposé par la mairie pour stocker du matériel, des caisses ont été ache-
tées pour le rangement mais du matériel va être vendu à la chorale samedi 10 Février lors 
de la soirée de travail. 

 
 

 
Secrétaire :      Président :  

 

  Magali Bichet     Vincent Peloil 
 
 

Compte rendu validé par mail par les membres du CA 


